

## La déchetterie à la rencontre des habitants, une première dans les Hautes-Alpes

La communauté de communes du Pays des Écrins a mis en place une déchetterie mobile. Cette dernière récolte tantôt des déchets traditionnels, tantôt des déchets verts en se déplaçant dans les sept communes du territoire. Le projet en est encore à sa période d'essai mais rencontre déjà un beau succès.

Guisane Stafford - 04 août 2025 à 16:21 | mis à jour le 04 août 2025 à 16:30 - Temps de lecture : 3 min



La déchetterie mobile est à Vallouise tous les premiers vendredis du mois, 48 personnes en ont bénéficié ce vendredi 1er août. Photo Le DI, Guisane Stafford

« Ah, c'est super ! » Monique a les mains encombrées et le corps penché au-dessus du bac "tout-venant". Installée de l'autre côté du Gyr, la déchetterie mobile des Écrins fait des heureux ce vendredi 1er août, sur le parking du domaine skiable de Pelvoux. Dans les deux containers bleus immanquables s'entassent ordinateurs et aspirateurs, tuyaux et ferraille, piles et réfrigérateurs... Mais « c'est organisé », précise Jimmy Cattiaux, employé chargé de la déchetterie mobile en pointant les écriteaux du doigt.

### Une initiative pour éviter la pollution

La déchetterie mobile a également un « atout environnemental majeur », précise l'élu. En effet, à Vallouise-Pelvoux par exemple, l'ancien dépôt dédié aux déchets verts a dû fermer car certains usagers y déposaient métaux, pneus et autres détritifs. « On regrette de ne plus l'avoir », commente un Vallouisien. « Maintenant vous m'avez moi », s'empresse de répondre Jimmy Cattiaux souriant. En effet, le projet de la communauté de communes comporte deux volets : la déchetterie mobile et des dépôts de déchets verts. Un planning est partagé sur son site pour informer les habitants de la nature de la collecte, ainsi que des dates de passage sur les sept communes qu'elle dessert. Même si « nous n'avons pas encore assez de recul pour dire que c'est une réussite », dit Alain Sanchez, les usagers semblent ravis de la démarche.

« C'est vraiment pratique », commentent deux amis. « Cela nous évite de descendre jusqu'à la déchetterie L'Argentière-la-Bessée », explique l'un. « Oui, elle est quand même à une dizaine de kilomètres », renchérit l'autre. Au total, ce vendredi 1er août, 48 personnes ont bénéficié de ce nouveau service. L'antenne argentiéroise de La Miraille était également présente. La ressourcerie de matériaux du bâtiment a pu récupérer des éléments déposés et informer les Vallouisiens sur leur activité.

Pour la déchetterie mobile, l'été 2025 est une période d'essai qui permettra, à terme, d'adapter son fonctionnement aux besoins des habitants. Jimmy Cattiaux en est conscient, il dialogue avec les usagers, fait remonter à ses supérieurs. En apparaissant comme le visage de cette déchetterie mobile, il occupe une place d'intermédiaire précieuse.